



T H I R T Y · N I N E

M O N T E C A R L O



T H I R T Y · N I N E

M O N T E C A R L O

HAIR BY VELVET MONKEY

HAIR

BIOLOGIQUE
RECHERCHE

ILA

SIGNATURE 39
TREATMENTS

NAILS

WAXING

BY VELVET MONKEY

Customised hair experiences from an award-winning team of professional stylists.

This team has a sharp eye for the individual style of their customers combined with passion, technical skills and intensive training. THIRTY•NINE brings you a creative platform of young, ambitious hairstylists with an international vision to Monaco.

Together with Velvet Monkey, THIRTY•NINE won't follow trends they will create them.

Des cheveux personnalisés par une équipe primée de stylistes professionnels. Velvet Monkey à un œil pour le style individuel de leurs clients, combiné avec une passion, une compétence technique et une formation intensive.

THIRTY•NINE vous apporte une plate-forme de création de jeunes coiffeurs ambitieux, avec une vision internationale pour Monaco.

Ensemble, Velvet Monkey et THIRTY•NINE ne suivront pas les tendances, mais les créeront.

BLOWDRIES & TREATMENTS BRUSHING & SOINS

SIGNATURE BLOWDRY BRUSHING SPECIALISE

Our signature blowdry includes a hair wash, head massage and a blowdry from our menu.

Notre brushing spécialisé comprend un lavage de cheveux, un massage de la tête et un brushing de notre menu.

45 mins • 45€

Block of 10 Blowdries / Lot of 10 Brushing • 400€

SIGNATURE BLOWDRY & TREATMENT BRUSHING SPECIALISE & SOIN

Our signature blowdry comes with a hydrating treatment to add shine and strength to your hair.

Notre brushing spécialisé comprend un lavage de cheveux, un massage du cuir chevelu et un brushing de notre menu.

90 mins • 90€

SIGNATURE BLOWDRY & OLAPLEX TREATMENT BRUSHING SPECIALISE & SOIN OLAPLEX

Our signature blowdry comes with a revolutionary rebonding treatment that strengthens your hair from the inside out.

Un soin révolutionnaire restructurant qui renforce complètement vos cheveux et se poursuit par un brushing de notre menu.

90 mins • 120€

BRIDAL PACKAGE FORFAIT MARRIAGE

Price on Request • Prix sur Consultation

HAIR EXTENSIONS • EXTENSIONS DE CHEVEUX

At Studio39 we use the very best in real hair extensions.

Au Studio39, nous utilisons la meilleure qualité d'extensions de cheveux 100 % naturel

FLIP-IN EXTENSIONS

30cm (excluding cut/sans coupe) • 340€

40cm (excluding cut/sans coupe) • 380€

CUTS • COUPES

WOMEN'S CUT & READY TO WEAR BLOWDRY COUPE POUR FEMME & BRUSHING PRET A PORTER

45 mins • 70€

CUTTING CURLS • COUPE POUR CHEVEUX BOUCLES

A specially curated cut using Velvet Monkey's unique technique.

Une coupe spécialement conçue pour des cheveux bouclés, en utilisant la technique unique de Velvet Monkey.

90 mins • 115€

CHILDREN'S CUT • COUPE ENFANTS

Up to the age of 13 - Jusqu'à l'âge de 13 ans

45 mins • 45€

ADD ON'S

These treatments must be experienced with another hair service.
Ces soins sont toujours réalisés en complément de nos prestations.

OLALPEX INTENSE TREATMENT SOIN INTENSE OLAPLEX

Olaplex is a revolutionary re-bonding treatment that strengthens your hair from the inside out.

Olaplex est un soin révolutionnaire qui renforce complètement vos cheveux.

30 mins • 50€

HYDRATING TREATMENT • SOIN HYDRATANT

Our hydrating hair treatment adds strength and shine to dry or damaged hair.

Notre soin hydratant renforce et fait briller vos cheveux secs ou endommagés.

15 mins • €20

COLOUR COULEUR

PERMANENT or SEMI-PERMANENT COLOUR COULEUR PERMANENTE ou SEMI-PERMANENTE

ROOT COLOUR • COULEUR RACINES

From/A Partir De 80€

FULL HEAD COLOUR • COULEUR COMPLETE

From/A Partir De 120€

HIGHLIGHTS • MECHEs

FULL HEAD HIGHLIGHTS or LOWLIGHTS MECHES COLOREES ou DECOLOREES

Short Hair/Cheveux Courts • From/A Partir De 165€

Long Hair/Cheveux Longs • From/A Partir De 220€

PARTIAL HIGHLIGHTS • MECHEs PARTIELLES

Short Hair/Cheveux Courts • From/A Partir De 110€

Long Hair/Cheveux Longs • From/A Partir De 145€

BALAYAGE

Balayage Technique • From/A Partir De 220€

BABYLIGHTS

Subtle highlights that mimic your natural hair colour after the sun has lightened it.

Des mèches subtiles qui imitent votre couleur naturelle après l'exposition au soleil.

Babylights Technique • From/A Partir De 110€

COLOUR CORRECTION • CORRECTION DE COULEUR

A colour treatment for clients who have had problematic or disappointing results that are in need of rectifying.

Une correction de couleur pour les clients insatisfaits de leur précédente prestation.

Price by Complimentary Consultation

Prix par Consultation Complémentaire

We recommend colour services be finished with a signature blowdry.

Nous vous invitons à finaliser votre prestation par un brushing spécialisé

MALE GROOMING

MEN'S TRIM • COUPE D'ENTRETIEN POUR HOMME

A quick face tidy-up, perfect maintenance for in-between cuts and shaves.

Un entretien rapide de votre coupe et de votre rasage pour un look parfait.

20 mins • 20€

Block of Ten / Lot de 10 • 180€

MEN'S CUT • COUPE POUR HOMME

45 mins • 60€

MEN'S SHAVE • RASAGE POUR HOMME

45 mins • 45€

MEN'S CUT & SHAVE • COUPE & RASAGE POUR HOMME

90 mins • 80€



T H I R T Y • N I N E

M O N T E C A R L O



La Méthodologie est fondée sur plus de trente-cinq années d'expérience avec une conception originale des produits et des soins. Les formules sont fortement dosées en actifs et composées d'ingrédients naturels ou biotechnologiques sans parfum.

La peau est toujours traitée sur un diagnostic dermocosmétique personnalisé suivant une analyse de l'Instant de Peau® de chacun dans un objectif de résultat immédiatement visible.

Biologique Recherche propose des soins uniques et personnalisés en fonction de l'Instant de Peau® de chacun et qui correspondent aussi bien aux femmes qu'aux hommes.

The Biologique Recherche Methodology is based on over thirty-five years of experience using innovative products and meticulous protocols.

The products are formulated with high concentrations of active ingredients derived from natural or biotechnological compounds and are fragrance-free.

Skin care is provided following a personal dermocosmetic diagnosis (suitable for both men and women) using a Skin Instant® analysis for each individual.

SOINS VISAGE • FACIALS PAR BIOLOGIQUE RECHERCHE

SKIN LAB

Première étape de la Méthodologie Biologique Recherche, ce système unique d'analyse permet d'identifier votre Instant de Peau afin de vous prescrire les produits et les soins les plus adaptés.

The first step of the Biologique Recherche method, your skin will be diagnosed on arrival so it can be treated exactly as required on the day.

30 mins • 30€

SOINS SPECIFIQUES • SPECIAL TREATMENTS

Soin Sébo-Rééquilibrant

Un soin sébo-régulateur, qui purifie et reserre les pores de votre peau, pour un teint uniforme, matifié et frais.

Sebum Balancing Treatment

A sebo-regulating treatment that purifies and tightens your skin's pores for a uniform, matte and fresh complexion.

60 mins • 140€

SOIN RESTRUCTURANT & LISSANT RECONSTRUCTING & SMOOTHING TREATMENT

Un soin reconditionnant et liftant immédiat pour les Instants de Peau fins, sensibles, réactifs ou marqués par le temps. Votre peau est désaltérée, lissée et tonifiée.

An immediate reconditioning and lifting treatment for thin, sensitive, reactive skin. Your skin is hydrated, smoothed and toned.

90 mins • 190€

SOIN LIFT CVS • CVS LIFT TREATMENT

Un soin exfoliant et liftant associé à des techniques de modelage tonifiantes pour redessiner les contours et raffermir l'ovale de votre visage.

An exfoliating and lifting treatment, applied with toning massage techniques designed for contouring and firming your face.

90 mins • 170€

SOIN SECONDE PEAU • SECOND SKIN TREATMENT

Le soin réparateur et reconditionnant par excellence pour offrir une seconde vie aux Instants de Peau fragilisés.

An excellent repairing and reconditioning treatment to offer your fragile skin a second life.

60 mins • 350€

SOINS VISAGE • FACIALS PAR BIOLOGIQUE RECHERCHE

SOIN CAVIAR INTEGRAL • CAVIAR TREATMENT

Un soin destiné aux Instants de Peau exigeants. Grâce aux vertues régénérantes du Caviar, votre peau est lissée et raffermie.

A treatment designed for damaged and weary skin. Thanks to Caviar's regenerating properties, your skin is smoothed and firmed.

60 mins • 160€

SOINS VISAGE SOLAIRE • SOLAR FACIALS

1 h • 140€

Soin Préparateur Solaire

Pour préparer la peau au soleil et permettre d'homogénéiser le teint et le bronzage.

Preparing Solar Treatment

To prepare the skin for sun exposure and allowing the skin's tint and tan to acclimatise.

Soin Réparateur Solaire

Pour apaiser les instants de peau agressés par le soleil et prolonger le bronzage.

Repairing Solar Treatment

To soothe skin that has been damaged by the sun and help prolong your tan.

SOINS D'EXCEPTION ANTI-AGE ANTI-AGING TREATMENTS

Soin Integral Face Lift CVS + Hydréclat

Un soin visage d'exception pour lisser et affiner le grain de votre peau tout en liftant et tonifiant votre épiderme.

CVS Face Lift + Hydréclat Treatment

An exceptional facial treatment to smooth and refine the texture of your skin, while lifting and toning it.

90 mins • 190€

SOIN TRIPLE LIFT • TRIPLE LIFT TREATMENT

Un soin resculptant associant deux boosters exfoliants, reconditionnants et liftants à l'utilisation de la machine Remodeling Face®. Un soin complet pour redéfinir et repulper les volumes de votre visage.

A resculpting treatment combining two exfoliating, reconditioning and face-lifting boosters with the use of the Remodeling Face® machine. A complete treatment to redefine and plump the skin.

120 mins • 240€

CUSTOMISED FACIAL

60 mins • 160€

90 mins • 200€

SOINS DU CORPS • BODY TREATMENTS PAR BIOLOGIQUE RECHERCHE

SOIN LIFT CORPS • BODY LIFT TREATMENT

Un massage bio-réflexes hydratant et dermo-protecteur, idéal après une cure d'amincissement, pour raffermir et tonifier les tissus distendus, éliminer les cellules mortes et resculpter votre corps.

A hydrating and dermo-protective bio-reflex massage, ideal after a weight management program, to firm and tone loose tissue, eliminate dead skin cells and sculpt your body.

90 mins • 190€

SOIN BOOSTER MINCEUR • SLIMMING BOOSTER TREATMENT

Un soin améliorant la fermeté et la microcirculation cutanée, et dont l'efficacité est démultipliée par l'utilisation du "Booster Minceur". Nous vous recommandons une cure de 6 séances sur 2 mois.

A treatment that improves skin firmness and microcirculation, the effectiveness is multiplied by the use of the Booster Minceur. We recommend a treatment cycle of 6 sessions over 2 months.

60 mins • 140€

SOIN RÉHARMONISANT ET DRAINANT REHARMONISING AND DRAINING TREATMENT

Indiqué pour l'amincissement afin d'améliorer la circulation sanguine, régénérer les tissus, éliminer les toxines et les graisses responsables de l'embonpoint localisé.

Designed to slim the body, this treatment improves blood circulation, regenerates tissue and eliminates toxins and fat.

60 mins • 140€

SOIN ANTI-VERGETURES BLANCHES ANTI-WHITE STRETCH MARKS TREATMENT

Pour les Instants de Peau avec des vergetures blanches localisées. Un soin complet agissant sur les zones à aspect vergeturé et cicatriciel, en stimulant le renouvellement épidermique et en améliorant la structure dermique.

A complete treatment that acts on zones with visible white stretch marks and skars, by stimulating epidermal renewal and improving dermal structure.

6 sessions (2 Mois/Months) • 900€



T H I R T Y • N I N E
M O N T E C A R L O

ILA

From earth to skin, İla go to great lengths to maintain the unique purity of each and every ingredient. The purer the processes used, the purer the end product – and the greater the natural healing energy contained within. To achieve this, İla go beyond organic. Because it is only by embracing the utmost ethical integrity that we can harness the earth's highest natural vibrations: vibrations with the power to reach beyond the physical to nourish emotional and spiritual well-being too.

De la terre à la peau, İLA fait de grands efforts pour maintenir la pureté unique de chaque ingrédient. Plus la pureté du procédé utilisé est, plus le produit final sera pur – et plus l'énergie de guérison naturelle contenue à l'intérieur sera meilleure. Pour y parvenir, İLA va au-delà de l'organique. C'est seulement en adoptant la plus grande intégrité éthique que nous pouvons exploiter les vibrations naturelles plus élevées de la terre : vibrations avec le pouvoir de réussir au-delà du physique pour nourrir le bien-être émotionnel et spirituel aussi.

ILA

SIGNATURE 39
TREATMENTS

NAILS

WAXING

ILA TREATMENTS SOINS ILA

MASSAGES

KUNDALINI BACK TREATMENT - SOIN DU DOS KUNDALINI

This treatment includes an ILA core back massage, marma therapy, chakra balancing, warm herbal poultices and a leg massage.

Ce soin comprend un massage du dos ILA, thérapie marma, équilibrage des chakras, cataplasme à base de plantes et un massage des jambes.

60 mins • 130€

INNER PEACE BODY TREATMENT - SOIN DU CORPS PAISIBLE

This treatment includes an ILA core full body massage and marma therapy.

Ce soin comprend un massage du corps complet ILA et la thérapie marma.

60 mins • 130€

SCRUBS • EXFOLIANTS

These treatments includes an ILA core full body massage, marma therapy, shower, full body oil/cream application.

Ce soin comprend, un massage du corps complet ILA, thérapie marma, douche, application d'huile/crème sur tout le corps.

ENERGISING & DETOXIFYING BODY RENEWAL RENOUVELLEMENT DU CORPS ENERGISANT & DETOXIFIANT

scrub only 30mins • 95€

60 mins • 130€

PEARL & JASMINE EXFOLIATING SCRUB EXFOLIANT PERLE & JASMIN

scrub only 30mins • 95€

60 mins • 130€

WRAPS

AMETHYST WRAP WRAP AMÉTHYSTE

This treatment includes an ILA core full body massage, marma therapy, a shower and a full body cream application.

Ce soin comprend, un massage du corps complet ILA, thérapie marma, douche, application d'une crème sur tout le corps.

Wrap only 30 mins • 95€

60 mins • 130€

ROSE & ALOE SUN COOLER WRAP WRAP RAFFRAICHISSANT À LA ROSE & ALOE

This treatment includes a rose hydrolat body misting, an ILA core full body massage, a cool crystal gliding, a gel wrap application, a classic opening techniques and a cool facial crystal gliding. Optional cool shower.

Ce soin comprend une brumisation à la rose, un massage du corps complet ILA utilisant des pierres de quartz rose, une application d'un enveloppement gel et un massage du visage au quartz rose. Douche fraîche optionnelle.

60 mins • 110€

EXPERIENCES

BIO RHYTHMS TREATMENT • SOIN RYTHMES BIO

This treatment includes an ILA full body renewal, a mud wrap application, a cranial hold or facial massage, a shower Ozone sauna and a Kundalini back treatment.

Ce soin comprend un renouvellement du corps ILA, l'application d'un wrap de boue, un massage du crâne ou du visage, une douche et un soin du dos Kundalini.

150 mins • 250€

excluding Ozone sauna 120mins • 200€

PEARL & JASMINE SCRUB WITH AMETHYST WRAP • EXFOLIANT PERLE & JASMIN AVEC WRAP AMETHYSTE

This treatment includes an ILA core full body massage, marma therapy, a shower Ozone sauna and a full body cream application.

Ce soin comprend un massage du corps complet ILA, thérapie marma, une douche et l'application d'une crème sur tout corps.

90 mins • 180€

excluding Ozone sauna 60 mins • 130€

HAND & FEET DELIGHTS • PLAISIR DES MAINS & DES PIEDS

ILA IMPECCABLY PERFECT HANDS • MAINS PARFAITES ILA

This treatment includes exfoliation and soak, massage, marma therapy, gel mask and cream application.

Ce soin comprend une exfoliation des mains, un massage thérapie marma, un masque gel et l'application d'une crème.

30 mins • 60€

ILA FLAWLESS FEET TREAT - PIEDS PARFAITS ILA

This treatment includes exfoliation and soak, massage, marma therapy, mud mask and cream application.

Ce soin comprend une exfoliation des pieds, un massage thérapie marma, un masque de boue et l'application d'une crème.

30 mins • 60€

PRE-NATAL TREATMENT SOIN PRÉNATAL

MOTHER TO BE BIENTÔT MAMAN

This treatment includes an optional mini body scrub, an ILA core full body massage including baby bump and warm herbal poultices.

Ce soin comprend un mini exfoliant du corps, un massage du corps complet ILA y compris la bosse de bébé et cataplasmes tièdes à base de plantes.

60 mins • 130€

INNER PEACE BODY TREATMENT SOIN DU CORPS PAISIBLE

This treatment includes an ILA core full body massage and marma therapy.

Ce soin comprend un massage du corps complet ILA et la thérapie marma.

60 mins • 130€



T H I R T Y • N I N E
M O N T E C A R L O

SIGNATURE 39 TREATMENTS
SOINS SPÉCIALISÉS 39

SIGNATURE 39
TREATMENTS

NAILS

WAXING

39 SIGNATUE TREATMENTS SOINS SPÉCIALISÉS 39

39 Signature Foot Treatment
Soin Des Pieds Spécialisé 39

45 mins • 60€

Deep Tissue Massage

30 mins • 70€

60 mins • 120€

90 mins • 160€

Relaxing Massage
Massage Relaxant

30 mins • 60€

60 mins • 110€

90 mins • 150€

LASHES • CILS

Full Set - Pose Complète

120 mins • 240€

Re-Lash After 2 Weeks – Entretien Après 2 semaines

30 mins • 80€

Re-Lash After 3 Weeks -Entretien Après 3 semaines

60 mins • 150€

Re-Lash After 4 Weeks - Entretien Après 4 semaines

90 mins • 200€

Lash Tinting - Coloration Des Cils

30 mins • 20€

OZONE SAUNA

1 Session • 65€

10 Sessions • 580€

MAKEUP

Our resident makeup artist is available for your every makeup need. Please drop us an email at studio39@39montecarlo.com to arrange your appointment.



T H I R T Y · N I N E
M O N T E C A R L O

NAILS
ONGLES

NAILS

WAXING

NAILS ONGLES

HANDS • MAINS

EXPRESS MANICURE • MANICURE EXPRESS

Shape, Polish and Go

30 mins • 20€

SIGNATURE MANICURE • MANUCURE SPECIALISEE

The classic manicure: a complete cuticle tidy and nail prep, finished with a polish of your choice.

La manucure classique: un soin complet des cuticules et des ongles finalisé par une couleur de votre choix.

45 mins • 40€

BRAZILIAN MANICURE • MANUCURE BRESILIENNE

A water-free manicure using specially designed gloves to intensely nourish hands and cuticles, finished with a polish of your choice.

Une manucure sans eau, utilisant des gants spécialement conçus pour nourrir intensément vos mains et cuticules et finaliser par une couleur de votre choix.

45 mins • 50€

CND SHELLAC MANICURE • MANUCURE CND SHELLAC

Filing and a complete nail and cuticle tidy, followed by an application of CND Shellac of your choice and secured using LED lights.

Limage et soin complet des ongles et cuticules, suivi d'une application CND Shellac de votre choix séchée par une lampe LED.

60 mins • 60€

ILA PERFECT HANDS TREATMENT & SIGNATURE MANICURE SOIN ILA MAINS PARFAITE & MANUCURE SPECIALISEE

A blissful combination of a scrub, rose balm, marma massage and hydrating rose quartz gel mask, finished with either a signature or CND Shellac manicure.

Une combinaison d'exfoliant, baume de rose, massage marma et d'un masque gel hydratant à la rose finalisé par une manucure spécialisée ou CND Shellac.

75 mins • 90€

90 mins • 110€

NAILS ONGLES

FEET • PIEDS

EXPRESS PEDICURE • PEDICURE EXPRESS

Shape, Polish and Go

Limage et Couleur

30 mins • 30€

SIGNATURE PEDICURE • PEDICURE SPECIALISEE

The classic pedicure: sole work followed by a complete nail and cuticle tidy. After exfoliating your feet, the treatment is finished with a polish of your choice.

La pédicure classique: travail sur les plantes des pieds, suivi d'un soin complet des ongles et cuticules. Après l'exfoliation des pieds, le soin se termine par la couleur de votre choix.

60 mins • 50€

BRAZILIAN PEDICURE • PEDICURE BRESILIENNE

A water-free pedicure using specially designed socks to intensely nourish your feet and cuticles, finished with a polish of your choice.

Une pédicure sans eau, utilisant des chaussettes spécialement conçues pour intensément nourrir vos pieds et cuticules, finalisé par une couleur de votre choix.

60 mins • 60€

CND SHELLAC PEDICURE • PEDICURE CND SHELLAC

After sole work, filing and a complete nail and cuticle tidy, feet are exfoliated and CND Shellac is applied and secured using LED lights.

Après le soin de la plante des pieds, un limage et un soin complet des ongles et cuticules, suivi d'une application CND Shellac de votre choix séchée par une lampe LED.

60 mins • 75€

ILA FLAWLESS FEET TREATMENT & SIGNATURE PEDICURE SOIN DES PIEDS ILA & PEDICURE SPECIALISEE

A relaxing treatment, comprising an Energising & Detoxifying smoothing scrub, marma massage, stimulating foot mask and softening vital energy cream, finished with either a signature or CND Shellac pedicure.

Un soin relaxant comprenant un exfoliant lissant Energisant & Détoxifiant, un massage marma, un masque des pieds stimulant et une crème adoucissante, fini avec, soit une pédicure spécialisée soit une CND Shellac.

90 mins • 100€

105 mins • 120€

ADD ON'S EXTRAS

Must be accompanied by another service
Doit être accompagné d'un autre service

CND SHELLAC REMOVAL • ENLEVEMENT CND SHELLAC

We offer a complimentary soak-off with your next booking if we previously applied your Shellac.

Nous vous offrons la dépose à votre prochaine réservation si nous avons précédemment appliqué votre Shellac.

15 mins • 10€

GEL POLISH REMOVAL • ENLEVEMENT DU GEL

20 mins • 15€

FRENCH POLISH • VERNIS FRENCH

10 mins • 10€

LOWER LEG or ARM MASSAGE MASSAGE DES JAMBES ou DES BRAS

15 mins • 15€



T H I R T Y • N I N E

M O N T E C A R L O

WAXING

EPILATION

WAXING ÉPILATION

EYEBROWS • SOURCILS

Eyebrow Shape - Forme des Sourcils

15 mins • 20€

Eyebrow Shape and Tint - Forme des Sourcils et Coloration

30 mins • 40€

FACE • VISAGE

Upper Lip - Lèvres Supérieures

15 mins • 15€

Chin - Menton

15 mins • 15€

Full Face - Visage Entier

30 mins • 40€

BODY • CORPS

Underarms - Aisselles

30 mins • 20€

Arms - Bras

30 mins • 30€

Back - Dos

30 mins • 50€

Chest - Poitrine

30 mins • 50€

WAXING ÉPILATION

LEGS • JAMBES

1/2 Leg - Demi Jambes

30 mins • 30€

Full Leg - Jambes Entières

60 mins • 50€

Full Leg & Bikini Line - Jambes Entières & Ligne du Bikini

60 mins • 75€

INTIMATES • INTIMES

Classic Bikini - Maillot Classique

30 mins • 30€

Brazilian - Maillot Brésilien

45 mins • 40€

Hollywood

45 mins • 50€

HORAIRES • OPENING HOURS HAIR

Lun - Mer • 8h à 20h
Jeu - Sam • 8h à 21h
Dim • 10h à 18h
Mon - Wed • 8am to 8pm
Thu- Sat • 8am to 9pm
Sun • 10am to 6pm

HORAIRES • OPENING HOURS BEAUTY

Lun - Sam • 10h à 20h
Dim • 10h à 18h
Mon - Sat • 10am to 8pm
Sun • 10am to 6pm

CONTACT

studio39@39montecarlo.com
+377 93 25 39 39